



Centro Educacional "José Miguel Carrera"

## REUNIÓN DIRECTORIO

Hoy, 1 de septiembre de 2021, a las 15:00 hrs., se da inicio a la reunión virtual con la presencia de:

Karen Concha (directora), Sandra Ferma (UTP), Hanny Jeria (Inspectora Gral.), Nelson Díaz (orientador), Gerardo Vergara (UTP Vespertino), Cesar Vargas (Inspector Vesp.) Juan Cuevas (orientador Vespertino), Angela Rodríguez (Coordinadora TP), Fernanda Demetrio (pier V.) y Ma. José Manzano (pier), Pablo Samur convivencia DAEM, Simone Marin docente, Esteban Méndez docente, Manuel Reyes Psicólogo y Richard asistente social, Natalia de la Fuente asistente de la educación, Dámaris Riquelme y Liliana Becerra C.A.

Tabla:

### **Consulta Retorno seguro en nuestro establecimiento**

#### **Directora:**

Informa de la visita de fiscalización de la contraloría de JUNAEB, estaban supervisando los Kits sanitarios que llegaron el año pasado, sacaron fotos y se entrevistaron con directora.

La reunión de directorio es para ver como continuamos en situación de pandemia a pesar de que estamos en fase 4, y que la superintendencia nos obliga al retorno, a pesar de ello nosotros estamos todos los días en establecimiento atendiendo a los estudiantes y equipo Pier esta atendiendo a todos los estudiantes que quieren apoyo educativo igualmente el equipo epja vespertino, está atendiendo estudiantes, con evaluaciones Pier, entrevista con psicólogo, estudiantes con guías autoaprendizajes,

El establecimiento esta recibiendo en atención de estudiantes, visitas domiciliarias con el equipo de convivencia, los profesores tutores atienden a los estudiantes, reforzar contenidos, con las guías. Citaciones de estudiantes Esto no está escrito

La mayoría de los convocados está aquí para expresar sus opiniones, del plan retorno

#### **Natalia de la Fuente:**

Ha atendido d apoderados y les preocupa su autocuidado, eso es preocupante para ellos y los trabajadores de aquí, están preocupados que se contagien. Nuestros colegas están preocupados ya que hay un funcionario infectado Hugo Pérez. Nosotros no queremos volver estamos preocupados.

#### **Simone**

Los estudiantes están preocupados de la vacuna, y entre ellos están preocupados por el tema de la vacuna, existe la preocupación de contagiarse, y en el caso de los profesores tienen ganas de volver pero no están las condiciones seguras, la decisión es no volver s clases

**Julio Yáñez:**

Ante la situación y conversado con los colegas, y sobre la obligatoriedad de tener la escuela abierta, mi opinión es sintetizar más la presencialidad con los casos de estudiantes con problemas psicoemocionales, o la modalidad sincrónica, adecuaciones curricular, los colegas no quieren volver, si no están las condiciones sanitarias, hay un gran porcentaje de estudiantes quieren volver otros no y asimismo los apoderados, los colegas no quieren volver mientras no existan las garantías sanitarios y condiciones.

**Directora:**

Ya se entregó un memorándum de parte del sostenedor, los colegios van hacer implementados octubre y noviembre gradualmente, debemos realizar un plan pedagógico.

Le comunica a Damaris que estamos reevaluando debido al cambio fase 4, al retorno.

**Damaris:**

Los estudiantes están dividido ellos quieren las clases online otras clases presenciales, la mayoría quiere volver.

**Esteban**

Hay opiniones dividida por la variante delta y otros casos, si los compañeros van a cumplir con a las medidas sanitarias, y asegurarles a los apoderados, pero va ver alumnado no van asistir

**Nelson:**

Comparte los resultados una consulta que aplicamos a la comunidad, a los estudiantes y apoderados 160 personas, respondieron, 104 estudiantes y 72 apoderados. Diurna y vespertina.

El 51,7 (91 encuestados) de los encuestados piensa que no existe un ambiente de seguridad para asistir a clases presenciales y 48,3 (85 encuestas) si quiere volver.

**Pablo:**

Nosotros siempre hemos sostenido lo mismo, de acuerdo con la pandemia y a las circulares que aparecieron ayer, pero nosotros siempre sostenemos privilegiar la vida. En el contexto el sostenedor va a presentar los colegios con los niveles mínimos de seguridad.

Marzo 2022 podemos sostener esto, con un máximo nivel de seguridad, no podemos desconocer la problemática de estudiantes y apoderados, que son de base, una seria de dificultades.

Mantener nuestra postura de mantener las escuelas abierta para nuestros alumnos que puedan ingresar. Menciona la circular 58, que apareció ayer. Las escuelas deben ir implementando plan de retorno. Le gustaría haber tenido esa postura de la mejor manera posible para que no se contagien. Los apoderados y estudiantes están necesitan volver y debemos abrir las escuelas

La presencialidad sería en forma paulatina y de acuerdo con las necesidades de los estudiantes y apoderados.

Realizar Plan de retorno el 4 octubre presenciales con las condiciones mínimas de seguridad y las necesidades educativas

## **Directora**

Presenta la circular referente a las medidas sanitarias y elementos de protección de funcionarios control de acceso en la entrada y otros.

Protocolo medidas sanitarias, ingreso al establecimiento, protocolo de contagios, y ventilación cruzada.

Máximo de estándares de seguridad estará implementado entre octubre y diciembre.

Implemento de seguridad de los funcionarios.

La semana de autocuidado sería para los viernes

## **Esteban Méndez**

Si volviéramos presenciales, el liceo no tiene internet optimo es una complejidad menos, es un elemento importante para el plan retorno.

### **Directora:**

Existiría un plan de trabajo retorno por grupo, elaborar un plan pedagógico, rehacer los horarios.

De acuerdo con dictamen 58, de prestación de servicio educacional en forma presencial

### **Pablo :**

Se inicia las votaciones que la mayoría de los estamentos ya tomaron sus decisiones, y existe dos decisiones distintas que es el retorno a las presencialidades y la otra parte importante es también la apertura a las escuelas para los requerimientos de los estudiantes y apoderados.

### **Hanny:**

Si hay que volver, tenemos que ver las delimitaciones, los horarios de recreo, los baños, no se nos puede escapar, esto inmediato, tenemos tener claro las decisiones que tomemos también puede ser cambiada, consiente en el momento que vivimos como tan cambiabile.

Nuestros docentes o personas con enfermedades de base, y cierta edad desde lo gremial hay una circular N° 21.342 avala a funcionarios de más de 60 años o enfermos crónicos, que están impedidos a asistir físicamente al establecimiento, no se cual es la postura del DAEM con esta circular.

### **Pablo**

Es importante ese tema, siempre hay un criterio y un paso a paso, nosotros estamos para protegerlos y vamos a mantener aquello, sin embargo las comunidad sobre el contexto debería definir como lo van hacer con aquellas personas para no exponer a la gente queremos que seamos solidarios, trabajar dos o tres día a la semana como ejemplo o el trabajo a distancia, debemos ser solidarios y tener criterios a esas personas que están complicadas, de acuerdo a esa circular.

### **Damaris:**

Como van a convivir los estudiantes con el distanciamiento

**Directora**

Se realizará un plan, los cursos se van a dividir, modalidad mixta, con clases virtuales, tienen que ser cuidados con la mascarilla, no almuerzo ni desayuno, no va a ver kiosco. Se realizará un protocolo.

**Cesar**

Damaris siempre va hacer el autocuidado, mantener distanciamiento físico por mucho tiempo y acostúmbrenos, seamos responsable de ese punto, día a día, Queremos que vengan de servicios generales puedan venir a reparar esas situaciones por el aforo.

**Pablo**

Hay que realizar solicitud y hacer seguimiento a esa necesidad,

**Hanny**

Urge inmediatamente esa necesidad

**Gerardo**

Las decisiones esta solicitada de volver, los estudiantes como 30 van a volver a presencialidad al establecimiento, estamos con guais de trabajo presenciales, Si están las condiciones es volver y si no, no sabemos si los estudiantes van a volver se comprometan y de ahí estamos para programarnos. Nosotros disponibles para recibirlo siempre que estén las condiciones y dispuestos a volver y los docentes.

**Pablo**

Nosotros estamos siempre protegiendo la vida, es complejo que las condiciones para garantizar el virus que no se pegue, sin embargo, nosotros podemos tomar medidas para disminuir esa posibilidad, esto puede cambiar, el compromiso del daem es el 4 de octubre. Los colegios deben estar abiertos, deben asistir a clases. Realizar actividades al aire libre, actividades mas controladas de nuestros niños.

**Directora**

Hacemos votaciones

**Pablo**

Este complejo ambas situaciones con a la exposición de la vida y con estudiantes, deberíamos manifestar nuestra voluntad, estar atento a las condiciones que se nos da, las condiciones mínimas que va hacer el 4 de octubre.

**VOTACIONES:**

Asistentes de la Fuente

Julio Yáñez

No retorno

No retorno, este sujeto a la necesidad emergente

Simone Marin

No retorno, esta la disponibilidad, pero si no están las condiciones mínimas

Pablo

Ahora no están las condiciones, pero hay que ver el 4 octubre, tenemos que ver las condiciones

Equipo

Mantenemos las condiciones, no retorno.

Damaris  
Apoderados

No retorno  
No hay representante, pero esta la cuesta

Directora: Agradece su asistencia a esta reunión.

Se da termino a la reunión a las 16:40 hrs.